



**Beschluß**  
des Vorstandes Gartenverein "Erholung" e. V.  
Naumburg in der Vorstandssitzung vom 13.06.2013  
über das Befahren und Parken in der Gartenanlage

Nachstender Beschluß wurde einstimmig gefasst.

Es ist keine Befragung der Mitglieder bzw. Unterschriftensammlung zu den Problemen des Parkens in der Anlage vorgesehen.

Es wird vorgeschlagen, dass die Stadt an dem Hauptweg von der Gartenanlage Kirschberg zur Seyferthstraße oben abschließbare Poller installiert. Die Schlüssel des Vereins werden nur gegen Antrag und Hinterlegung einer Kautionsumme zum Be- und Entladen an Gartenmitglieder ausgegeben.

Das in der Mitte des Weges befindliche Dreieck wird entfernt, um Rettungsfahrzeugen die ungehinderte Durchfahrt zu ermöglichen.

Die Poller am vorhandenen Vereinsparkplatz werden vor bzw. hinter den Parkplatz umgesetzt.

Die Seite des Weges von der Seyferthstraße bis hinter das Gelände Thieme wird einseitig zum Parken freigegeben. (Einfahrt von der Luisen-Straße)

Der Weg Seyferthstraße von der Schreiberstraße in Richtung Luisenstraße wird als Parkverbot ausgeschildert und regelmäßig durch die Politessen der Stadt auf Einhaltung des Verbotes kontrolliert.

Ausnahme wäre, wenn der Weg asphaltiert wird. Dann wäre es möglich auf dem Weg einseitig zu parken.

Anja Münster  
Vorsitzende des Gartenvereins